

CABINET

Caen, le 11 février 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

SECURITE ROUTIERE

Baromètre provisoire des chiffres du Calvados – janvier 2014

Une année 2014 qui commence mal : 4 tués en janvier

Bilan provisoire janvier 2014	Accidents corporels	Tués	Total des blessés	Dont blessés hospitalisés
janvier 2014	46	4	66	41
janvier 2013	22	2	25	9
Comparaison janvier 2014/ janvier 2013	+24	+2	+41	+32
Évolution janvier 2014/ janvier 2013	109 %	100 %	164 %	+450 %

On déplore quatre tués dans le département au mois de janvier 2014 contre deux en janvier 2013.

Trois victimes sont des hommes âgés de 24, 25 et 46 ans, conducteurs chacun d'un véhicule seul en cause et qui étaient sous l'emprise de l'alcool ou des stupéfiants. Un enfant de 2 ans, piéton renversé par un véhicule léger est la quatrième victime.

Le premier mois de l'année, montre une hausse généralisée de l'accidentologie par rapport à 2013. Le nombre des accidents et des blessés est en très forte augmentation à l'instar de celui des tués.

La saison hivernale entraîne souvent des conditions de circulation difficiles liées à la pluie et au vent. Il convient donc que chacun adapte sa vitesse à ces conditions particulières. L'alcool est l'un des principaux facteurs d'accidents mortels pour ce mois de janvier alors qu'une communication particulièrement importante a été développée à la fin de l'année tant nationalement que localement.

Afin de lutter contre les infractions sources d'accidents, le préfet a demandé aux services de police et de gendarmerie de renforcer les contrôles et la répression forte des comportements les plus dangereux. Il en appelle encore une fois à la prudence sur les routes.